

Pressemitteilung von Michael Carbanje

Erneute Kandidatur zur Kommunalwahl 2025

Nach sorgfältiger Abwägung, vielen Gesprächen in meinem persönlichen und beruflichen Umfeld und mit großem Verantwortungsbewusstsein gegenüber unserer Bürgerschaft habe ich mich entschieden, bei der Kommunalwahl 2025 erneut für das Amt des Bürgermeisters der Stadt Isselburg zu kandidieren.

Isselburg steht weiterhin vor großen Aufgaben – Aufgaben, die Erfahrung, Führungsstärke, aber auch die Fähigkeit zum Zuhören und Vermitteln erfordern. Die vergangenen Jahre waren von enormen Herausforderungen geprägt: die Corona-Pandemie, der zunehmende Fachkräftemangel, finanzielle Belastungen der Kommunen sowie die Auswirkungen aktueller kriegerischer Konflikte, die auch unsere Stadt auf vielfältige Weise betreffen.

Trotz dieser schwierigen Rahmenbedingungen konnten wir – gemeinsam mit meinem engagierten Team in der Verwaltung, dem Stadtrat und vielen weiteren Mitstreiterinnen und Mitstreitern – wichtige Weichen stellen. Auch wenn ich parteilos bin, gelingt es mir immer wieder, konstruktiv zu moderieren und tragfähige Mehrheiten für gute Entscheidungen im Sinne unserer Stadt zu organisieren.

Bürgermeister zu sein, ist für mich weit mehr als ein Amt – es ist Berufung. Ich bringe viel Erfahrung mit, habe aber auch noch weitere Ideen und Ziele für unsere Stadt. Zahlreiche begonnene Projekte brauchen Kontinuität, Ausdauer und einen klaren Kurs, um ihre volle Wirkung entfalten zu können. Dazu zählen unter anderem:

- die Steigerung der Attraktivität Isselburgs durch nachhaltige Stadtplanung und bezahlbaren Wohnraum,
- die konsequente Umsetzung des integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzeptes,
- der flächendeckende Glasfaserausbau (nahezu 100 % sind bereits erreicht),
- die Digitalisierung der Verwaltung zur Verbesserung des Bürgerservice,
- die strukturierte Umsetzung lokaler Klimaschutzmaßnahmen, insbesondere hinsichtlich des Hochwasserschutzes,
- sowie gezielte Wirtschaftsförderung zur Stärkung unserer Unternehmen und Neuansiedlungen.

Ich bin in Isselburg geboren, hier aufgewachsen und arbeite seit fast 35 Jahren in der Verwaltung – seit 2018 als Bürgermeister. Diese tiefe Verbundenheit mit unserer Stadt und ihren Menschen ist mein täglicher Antrieb.

In herausfordernden Zeiten braucht es Führungspersönlichkeiten, die krisenerprobt, verbindlich und offen für neue Impulse sind – gerade auch aus der Bürgerschaft. Diese Mischung aus Erfahrung, Gestaltungswillen und Bürgernähe bringe ich mit. Dies wird unter anderem sichtbar etwa durch das im Bau befindliche Feuerwehrgerätehaus Isselburg oder die Ansiedlung neuer Arztpraxen.

In vielen Gesprächen mit Bürgerinnen und Bürgern erfahre ich Zuspruch, Vertrauen und Anregungen – das motiviert mich. Die Herausforderungen der letzten Jahre haben mich darin bestärkt, weiterhin mit ganzer Kraft für Isselburg zu arbeiten.

Ich kandidiere erneut, weil ich an unser Potenzial glaube – an eine Stadt, die mit kluger Planung, klarer Führung und gemeinsamem Handeln ein lebenswerter Ort für alle Generationen bleiben und weiter wachsen kann.

Zudem bin ich der Überzeugung, dass die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt bei einer so wichtigen Entscheidung, wie der Wahl ihres Bürgermeisters, eine echte Wahl haben müssen. Eine demokratische Entscheidung lebt vom Wettbewerb – und nicht von bloßen Formalien. Deshalb stelle ich mich dieser Verantwortung und werbe erneut um Ihr Vertrauen.

Herzliche Grüße

Ihr

gez. M. Carbanje

-Michael Carbanje-